

Doppelter Grund zum Feiern - NOVO-TECH erhält den IHK-Bildungspreis und Auszubildender Hugo Sasse wird als Jahrgangsbester ausgezeichnet

Zur Preisverleihung der IHK Magdeburg, am vergangenen Samstag, durfte sich die NOVO-TECH gleich doppelt freuen. Die Firma bekam nicht nur den Bildungspreis der Kammer überreicht, sondern hat auch noch einen Azubi in den eigenen Reihen, der als Bester seines Jahrgangs ausgezeichnet wurde.

Mit dem IHK-Bildungspreis werden Unternehmen geehrt, die sich in besonderem Maße für die Nachwuchsgewinnung und Fachkräftesicherung durch Aus- und Weiterbildung engagieren. NOVO-TECH hat im vergangenen Jahr 11 Auszubildende eingestellt. Die Auszubildenden erhalten während ihrer Zeit im Unternehmen unter anderem ein Deutschlandticket, einen Wohngeld-Zuschuss, spezielle Deutschkurse für ausländische Schülerinnen und Schüler sowie alle Fachbücher für die Ausbildung. Besonders leistungsstarke Auszubildende haben zudem die Möglichkeit, ihre Ausbildung zu verkürzen oder verschiedene Zusatzqualifikationen zu erwerben. Allen Jugendlichen garantiert die NOVO-TECH eine hundertprozentige Übernahmechance.

Die Freude über den Bildungspreis wird durch eine weitere Auszeichnung gesteigert: Hugo Sasse, Auszubildender zum Maschinen- und Anlagenführer bei NOVO-TECH, hat seinen Abschluss mit der Note „sehr gut“ bestanden und wird von der IHK als Jahrgangsbester geehrt.

Damit tritt Hugo Sasse, Enkel des Geschäftsführers Holger Sasse, schon früh in die Fußstapfen seiner Familie und legt den Grundstein für die Fortführung des Familienunternehmens NOVO-TECH in der dritten Generation.

Herzlichen Glückwunsch!

Für Fragen und Rückmeldungen kontaktieren Sie bitte unseren Ansprechpartner:

Marek Junghans
Head of Marketing & Digital Experience

NOVO-TECH Trading GmbH & Co. KG Siemensstraße 31
06449 Aschersleben

E-Mail: m.junghans@novo-tech.de

Telefon: +49 (0) 3473 / 22 503 – 449

Pressefotos – NOVO-TECH/Leonie Sasse



